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近日，从新密市地税局了解到，
新密市地税局面对重点税源萎缩、新
增税源不足的严峻经济形势，日前在
调查研究、多方征求意见的基础上，
实行了税收分类管理。特别是该局
结合税源实际，对辖区内造纸业、耐
材业分别制定了一套操作性较强的
切实可行的措施和办法。

据相关工作人员介绍，针对大隗
镇造纸企业生产经营集中、有些企业
以此为借口申请停歇业要求减免税
款等状况，该局组织人员在对辖区内
造纸行业全面普查摸底后，立即出台
对策，对账制不健全的造纸企业全部

实行核定征收，并依据造纸企业机
型，以电控税，科学测算产量，合理核
定税款，规范了造纸业税收管理。

针对超化镇耐材业技术改造导
致生产成本大幅提高、利润下降这一
状态，该局则采取对部分账制不健全
的企业严格核定征收，对实行查账征
收的耐材企业实行预交企业所得税
的方式进行动态控管，在企业预交企
业所得税时，企业利润数据仅供参
考，而把企业销售收入数据作为确定
企业预缴税额的主要依据，此做法也
赢得耐材企业的一致认可。
新密播报 孙浩 通讯员 李清喜

现场：道路两段形成鲜明对比

近日，记者路过新华路与南密新路
发现，该路口以西的新华路，全段灯火璀
璨，路灯常亮，而该路口以东至七里岗则
是黑乎乎的一片，没有一个亮起的路灯，
与之形成鲜明对比。昨日，记者再次来
到该路段，发现该路段路灯依旧不亮，体
育场内的大灯是该区域唯一的“亮点”。
通过对比，该路段的车流量并不少于其
他路口，作为城市主干道之一路灯不亮
困扰了不少市民。

市民：自打建好就没亮过

在体育场做小生意的冯先生告诉记
者，自己家就在体育场隔壁，是附近村
民，当问及路灯问题时他说，这条路的
路灯自打建好就没亮过，平时体育场
人多，但是晚上 8 点 30 分以后体育场
就要关门，仅靠体育场内的灯不能满
足大家的需求，很多人在体育场关门
后都是自己点灯照明。

在体育场内锻炼的市民刘女士说，
随着天气转暖，经常都会来体育场锻炼
身体，但是对于路灯不亮的问题一直很

纠结，平时自己一个人来，结束后都会打
电话让老公开车来接或者与其他人结伴
离开，因为没有路灯照明，自己根本不敢
一个人走。

经常路过此处的司机孙先生表示，
平时在市区都是近光灯，一到这条路由
于看不清路，都会切换到远光，但是当对
面也是远光的时候就会看不清楚前面，
眼睛很难受，并且因为黑乎乎的看不清
楚路口，经常会走过或者走错。

相关部门：目前正在协商整改，
达标后就可通电

对此，记者联系了位于该路段的新
华路办事处，该办事处相关负责人称，路
灯是由办事处负责建设的，但是供电、电
线都是电业局负责的，关于路灯不亮的
问题也多次与该局协商，目前正在协商
解决中。

随后，记者又联系了电业局路灯所
负责人，该负责人称，由于路灯是新华路
办事处建设的，并没有达到电业部门的
验收标准，目前已与该办事处多次协商
整改，达标后就可通电。

近日，从新密市林业局获悉，近年
来，新密市把发展林业作为生态立市的
最佳选择，加大投入，强力推进，努力打
造绿色新密，生态新密。截至目前，新密
市林业用地面积达 69.5 万亩，森林面积
65.9万亩，森林覆盖率达43.96%，林木绿
化率达47.87%。

目前，新密市境内省、县、乡三级道
路 1435 公里宜林路段全部进行了绿化，
铁路绿化 104 公里，江河、渠、库坝绿化
236.7 公里，绿化率均达到 100%。2012
年以来，共完成生态廊道75条533公里，
绿化面积 4473 万平方米，累计投资 30.1
亿元。农田林网控制率达 91.06%，水源
地森林覆盖率达 82%，林业总产值 5 亿
多元。涉林案件结案率连续 10 年保持
在 95%以上，森林火灾受害率连续 8 年

控制在0.3‰以下，森林病虫害防治率和
检测覆盖率均提高到85%以上。

新密市林业局许红亮说，2016 年，
新密市生态廊道工作以 G343 新密段
廊道绿化工程为重点，计划建设生态
廊道 13 条 180.7 公里。其中，新绿化 5
条 49 公里（G343 新密段廊道绿化 26.4
公里，双洎河 12 公里，轩辕社区连接通
道 1.7 公里，未来大道 5.9 公里，农田防
护绿网 3 公里），完善提升 8 条 131.7 公
里（郑登快速通道 34.6 公里，周甘路大
隗段 7.2 公里，富民路 3.5 公里，郑少高
速 38 公里，郑尧高速 20 公里，黄帝宫
旅游专线 5.9公里，荥密路20公里，密州
大道2.5公里）。计划2016年3月底完成
全部绿化任务。

截至目前，完成干线公路G343线新
密段单侧 50 米绿化 22.8 公里；完成“三
网”绿化提升 11.7 公里（农田防护绿网 3
公里，轩辕社区连接通道绿化 1.7 公里，
双洎河水系绿化 7 公里）；完善提升已
建成生态廊道 103.8 公里（郑登快速通
道 34.6 公里、周甘路大隗段 7.2 公里,富
民路 3.5 公里，郑少高速 38 公里，郑尧
高速 20 公里，）;共补植补造各类苗木 2
万余株，完善慢行系统 8 公里、服务设
施 60 平方米；完成高速公路出入口外
围连接道路绿化提升 28.4 公里（黄帝
宫旅游专线 5.9 公里、荥密路 20 公里、密
州大道 2.5 公里），共补植补造各类苗木
0.3万株。 新密播报 孙浩 文/图

新密加快林业生态廊道建设
打造“绿色新密 生态新密”

郑登快速通道生态廊道

新密市民：新华路一半路灯瘫痪，天黑好怕怕
相关部门：我们已多次协商整改，达标就通电

近日，随着气温逐渐升
高，不少市民都会到新密
市体育场锻炼身体，不少
市民发现其道路两侧路
灯一直不亮，作为城市主
干道之一的路段，路灯不
亮成为不少市民困惑的
问题。就此，郑州晚报·
新密播报代市民到相关
部门一探究竟。
新密播报 孙浩 文/图

2015 年 12 月 31 日，本报市长邮
箱栏目根据市民反映“新密市体育场
乒乓球案太旧，石板台面严重变形弯
曲，而且还没有球网，中间摆上砖头
玩，太影响新密体育形象”一事进行报
道，随后得到回复称将会尽快更新，让
新密老百姓早日用到新的乒乓球案。

目前，新密市体育场已经把乒乓
球案更新完毕，新密市体育场负责人
刘自强告诉记者，年前的时候就已经
把乒乓球案更新完，投入使用新的乒
乓球案9个，并且同时更新篮球架等
一些其他老旧物品。

2月29日下午，记者来到新密市
体育场，看到崭新的乒乓球案一字排
开，不少市民正在上面打着球，正在
打球的市民张先生说，这比以前好太
多了，以前都是拿个砖摆着当球网，
而且球案还不平，现在没事约几个朋
友打打球，也算是放松休闲了。

正在体育场锻炼的李女士说，
以前的体育场破旧不堪，没什么人
来，现在什么设施都弄得不错，没
事就带着孩子来，孩子们也玩了，
也锻炼身体了。
新密播报 孙浩 文/图

据悉，为切实维护广大消费者合
法权益，保障消费者用械安全，严厉
打击非法制售和使用注射用透明质
酸钠行为，新密市食品药品监督管理
局将从2月中旬至3月底在全市范围
内开展打击非法制售和使用注射用
透明质酸钠行为专项行动。

据了解，此次行动主要针对辖区
内经营和使用注射用透明质酸钠企
业、医疗美容机构进行监督检查。检
查重点为经营和使用注射用透明质
酸钠的单位及网站是否有相应资质；
经营和使用的注射用透明质酸钠是
否从已取得相应资质的企业购进；经
营和使用的注射用透明质酸钠产品

是否具有医疗器械产品注册证书。
对在检查过程中发现的问题，要

求被检查单位立即进行整改；对违法
违规行为，按照《医疗器械监督管理
条例》《医疗器械经营企业许可证管
理办法》等有关规定严肃查处；对销
售、使用未经注册的注射用透明质酸
钠产品的医疗美容机构进行查处，对
其产品追查来源，并严厉打击违法生
产注射用透明质酸钠的黑窝点，涉嫌
犯罪的，及时移送公安机关追究刑事
责任。通过专项行动在全社会产生
震慑作用，达到“整治一类产品、规范
一种行为”的目的。
新密播报 孙浩

新密市开展非法制售和使用
注射用透明质酸钠专项打击行动

回访 新密市体育场内
乒乓球案已经更换一新

崭新的乒乓球案一字排开

远处的路灯与该路段不亮的路灯形成鲜明对比


